

Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Estamos preparándonos ya para la reunión de Marco Rubio, secretario de Estado de la Unión Americana, y México está -como lo ha señalado nuestra Presidenta de la República- dispuesto a llegar al máximo de los acuerdos en materia de seguridad. Son inaceptables las propuestas manifestadas el día de hoy por el senador por Texas, Ted Cruz; México nunca aceptará la presencia de tropas de ningún país en el territorio nacional, porque, además, hemos dado muestras contundentes de una decisión de cumplimiento de acuerdos y honrar compromisos”.

“La decisión de colaborar siempre ha sido clara, muy fuerte y contundente, no solamente en materia de combate a los criminales, sino también para ordenar todo el fenómeno migratorio. Entonces, son inaceptables las propuestas de Ted Cruz”.



<https://drive.google.com/file/d/1fb538ly0Ymta3qMWCfl9myHgo0NUHy1I/view?usp=sharing>